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Kleine Anfrage 

des Abg. Karl Klein CDU 

 

 Förderung der Theater in kommunaler Trägerschaft 
 

 

Ich frage die Landesregierung: 

 

1. In welcher jeweiligen Höhe werden derzeit die neun Theater in kommunaler Träger-

schaft (Nationaltheater Mannheim, Städtische Bühnen Freiburg, Theater der Stadt 

Heidelberg, Stadttheater Pforzheim, Theater Baden-Baden, Stadttheater Konstanz, 

Theater Ulm, Theater Heilbronn und Theater der Stadt Aalen) durch das Land Baden-

Württemberg gefördert? 

 

2. Mit welchen finanziellen Mitteln können die neun Theater in kommunaler Träger-

schaft unter dem Gesichtspunkt der Planungssicherheit zukünftig rechnen? 

 

3. Sind Erhöhungen der bisherigen Mittel geplant, beispielsweise aufgrund gestiegener 

Personalkosten oder aufgrund gestiegener allgemeiner Sachkosten? 

 

4. Beabsichtigt sie, die finanzielle Förderung der neun Theater in kommunaler Träger-

schaft in Zukunft zu kürzen, falls ja, in welcher Höhe? 

 

5. Welche kulturelle Bedeutung misst sie den neun Theatern in kommunaler Träger-

schaft bei? 

 

04.07.2012 

 

Klein CDU 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

Diese Kleine Anfrage soll klären, wie derzeit die neun Theater in kommunaler Trägerschaft 

seitens des Landes Baden-Württemberg gefördert werden und ob – insbesondere auch unter 

dem Gesichtspunkt der Planungssicherheit – die Landesregierung beabsichtigt, zukünftig 

die Landeszuschüsse zu kürzen.  


